

DORE-L'ÉGLISE

Les propriétaires forestiers font leur bilan

Les membres de l'Apfad (*) ont tenu leur assemblée générale, le 16 mars dernier, à Dore-l'Église.

Le président, Max Moulin, a d'abord présenté, aux 91 adhérents, le journal *Le petit Forestier* dont le numéro de janvier a publié une synthèse des aides sylvicoles pour améliorer et renouveler les peuplements et un rappel sur les aides la fiscalité forestière notamment pour les investissements.

La journée a continué par la présentation du programme 2024 qui prévoit en avril un déplacement pour la visite d'une parcelle en cours d'éclaircies. Puis en juin, Maxime Aubert, animateur Forestier de la comcom, proposera une formation à la dendrométrie (mesure du diamètre d'un arbre), au cubage d'un arbre, à l'estimation du volume d'un arbre sur pied et du volume d'une parcelle. En septembre, c'est une visite de parcelle de pins Laricio et d'un méthaniseur en Haute-Loire avec Philippe Couvin, du CRPF 43, qui est prévue puis en octobre une visite d'une scierie à Craponne. La fin de mati-



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE. La journée a été riche en échanges.

née a été consacrée à la présentation de Marc Lafaye, technicien du CNPF spécialiste de la santé des forêts.

Ce dernier a détaillé les formations Fogefor avec notamment une initiation à la gestion forestière dans le Puy-de-Dôme. Il aussi évoqué la formation proposée par Fransylva concernant l'obtention du certiphyto obligatoire pour l'achat et l'utilisation de nombreux produits phytosanitaires.

La réunion s'est achevée par la projection du film *L'écologie près de chez nous* qui donne « la parole aux acteurs de terrain qui structurent l'économie circulaire de la forêt près de chez nous ». ■

(*) Association des propriétaires forestiers Ance-Dore.